



南相馬市立石神第一小学校



平成31年4月24日発行
男子 21名 女子 36名
計 57名

◇◇◇ かわいい1年生が入学しました ◇◇◇

4月8日(月)、かわいい1年生10名が入学しました。おめでとうございます。入学式の呼名では、全員がたくさんのご来賓の方々や保護者、在校生の前で元気に「はい」と返事をする事ができました。そして、最後まで大変立派な態度で式に臨むことができました。早く学校生活に慣れるとともに、たくさんの友だちができるよう指導・支援をまいります。



◇◇◇ 自分の命は自分で守る ◇◇◇

4月10日(水)、安全な道路の歩き方や横断の仕方、正しい自転車の乗り方を身に付けるために交通教室を実施しました。先ず北長野駐在所秋山巡査長から6年代表の石川実沙さんに交通安全推進委嘱状の交付がありました。次にDVDで交通ルールについて学習しました。最後に秋山巡査長から、道路の歩き方、横断の仕方、自転車の乗り方のポイントについてのお話がありました。全員真剣な表情で話を聞いていました。事故に遭わない安全な生活を心がけてほしいです。



◇◇◇ 授業参観・PTA総会・学級懇談会ありがとうございました ◇◇◇

4月12日(金)に第1回授業参観を実施しました。多数の保護者の参観の中、子どもたちは真剣に学習していました。その後のPTA専門委員会、PTA総会、学級懇談にも多数の保護者の皆さまの出席があり、大変心強く思いました。

保護者の皆さまのご期待に応えられるよう、教職員一同力を合わせて頑張りますので、これまで同様学校教育へのご理解、ご協力をお願いいたします。

◇◇◇ 楽しかった1年生を迎える会 ◇◇◇

4月17日(水)、1年生の入学を歓迎し、これから楽しい学校生活を一緒にできるよう交流を深めることを目的に1年生を迎える会を実施しました。

花の輪アーチをくぐっての入場。ゲームでは、○×クイズ、じゃんけん列車、仲間づくりゲームと全校生で楽しいひと時を過ごしました。上級生からたくさんのすてきな手作りメダルを首にかけてもらった1年生は、本当にうれしそうです。

また、会の企画、準備、運営をした5・6年生の活躍もすばらしかったです。



◇◇◇ ご入学おめでとうノート ◇◇◇

4月18日(木)、原町ロータリークラブより社会を明るくする奉仕活動として1年生にノートと塗り絵の寄贈がありました。

このように地域社会からも入学を祝っていただけることを大変うれしく思います。本校の教育目標である「やさしく」「かしこく」「たくましく」の実現を目指してがんばらなくてはいけないと責任の大きさを再確認しました。

◇◇◇ 最後までがんばった全校登山 ◇◇◇

4月19日(金)、1年生から6年生までの全校児童が新地町の鹿狼山登山にチャレンジしました。最後までがんばろうという気持ちを養うとともに、下級生への思いやりや上級生への感謝や慕う心情を育むこともねらいでしたので、縦割り班での登山でした。上級生は下級生の面倒をみたり互いに励まし合ったりしながら登り続けました。

頂上へ着いた時は、快晴で太平洋を見ることができました。登山の魅力を味わうとともに、人間関係を深めることもできました。

保護者の皆さまには、お子様の健康管理、お弁当やレジャーシートなどの準備物などのご協力ありがとうございました。

